

Contribución de Carmen Mingorance

Hola, me pongo en contacto con ustedes para indicar varias propuestas para la reconstrucción social y económica derivadas por la crisis del COVID-19.

Para Políticas Sociales y Sistema de Cuidados:

-Crear una red de apoyo a los cuidados formada por profesionales: niñer@s, auxiliares de enfermería y otras profesiones orientadas al cuidado. Y también por voluntari@s que pudieran ayudar tanto a cuidadores como a dependientes: niñ@s, ancian@s y/o dependientes por problemas de salud.

-Reactivación económica: la reactivación económica tendría que orientarse a sectores que dieran sostenibilidad ambiental. En esta propuesta, si consultáis con organizaciones de defensa medio ambiental como Greenpeace o Ecologistas en Acción, tienen bastantes por ofrecer.

Termino agradeciendo que nos hayan dado la posibilidad a la ciudadanía para ofrecer nuestras propuestas.